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Onorevole Consigliere federale Ignazio Cassis, benvenuto in quello che è stato il suo 
liceo. 
 
Per il Consiglio di direzione, i docenti e gli studenti del Liceo cantonale di Lugano 1 è un 
vero privilegio poterla accogliere nello storico Palazzo degli studi, che l’ha vista allievo dal 
1977 al 1980 e che – come ha avuto modo di vedere – non è molto cambiato da quando 
l’ha frequentato. Manzoni è sempre qui in quest’aula che ci osserva, l’erma di Dante ci 
accoglie in entrata e il busto del Vela di Stefano Franscini, fondatore della scuola pubblica 
ticinese, ci sorveglia. 
 
Cari studenti, quello che state vivendo oggi è un momento storico per il nostro liceo, che 
dal lontano 1997 non accoglieva un Consigliere federale: ossia da quando Flavio Cotti, 
un altro grande politico del nostro Cantone, è venuto in visita nel nostro istituto in quanto 
Consigliere federale per parlare dei rapporti della Svizzera con l’Europa. E risale proprio 
al 1997 l’ultima visita che l’on. Ignazio Cassis ha fatto del nostro istituto, partecipando a 
un dibattito con Jerry Beretta-Piccoli sull’iniziativa popolare “Per una gioventù senza 
droghe”. 
 
 
 
 


